

## Fachschaftsausschuss am 23.04.2017

|                               |  |
|-------------------------------|--|
| Sitzungsbeginn: 17:30 Uhr     | Sitzungsende: 18:32 Uhr                  |
| Ausschussleitung: Marcus Dürr | Protokollant: Antonia Seibold            |
| Beschlussfähigkeit: ja        | 27 Ausschussstimmen<br>3 Personalstimmen |

|                                      |   |
|--------------------------------------|---|
| 0. Formalia .....                    | 2 |
| 1. Berichte aus den Referaten .....  | 2 |
| 2. Kurzberichte aus dem FKR .....    | 3 |
| 2.1 FKR vom 07.02.2018.....          | 3 |
| 2.2 FKR vom 11.04.2018.....          | 3 |
| 3. Vorbesprechung des FSRs .....     | 4 |
| 4. Wahl der Auslandsreferentin ..... | 4 |
| 5. Sonstiges .....                   | 4 |

## 0. Formalia

Marcus Dürr eröffnet den Ausschuss. Es gibt keine Einwände gegen die Tagesordnung.

## 1. Berichte aus den Referaten

### **Auslandsreferat:**

- abwesend

### **Erstsemesterreferat:**

- Auswertung Ergebnis der Master-Stadtrallye
- Referatstreffen nächsten Mittwoch: 25.04.

### **Fachschaftszeitungsreferat:**

- Neuer Reisswolf liegt jetzt aus

### **Informationsreferat:**

- deutschlandweite Befragung von Studenten: [www.campusbarometer.de](http://www.campusbarometer.de)

### **Leitung:**

- Organisation des Semesters
- Aktualisierung der Homepage
- Organisation der Semestergespräche, Semestergespräch mit Info hat bereits stattgefunden
- AK-Leitungsfindung wurde angeregt
- erste Gespräche für die esp- Hauptorganisation
- Anwesenheit auf dem Garchinger Fachschaftstreffen
- Anwesenheit auf dem HOPO - Referatstreffen
- Einladung der Studierenden zur FVV
- Schlösserprogrammierung steht an: Falls sich eure StudentCard-Nummer geändert hat, bitte die neue Nummer per Mail an #leitung
- Aktualisierung der Putzliste auf Wunsch der Druckereileitung
- Büroartikelbestellung im Wiki, falls ihr noch Wünsche habt, bitte dazuschreiben

### **Referat für Hochschulpolitik:**

- Referatstreffen am 19. April mit Projektverteilung (und super Teambuilding-Spiel und exzellenten Referatsfoto)
- Nächste Woche Mittwoch (25. April) FVV
- Treffen bezüglich "Make MW great again" am 25. und 26. April

### **Skriptenreferat:**

#### ***Skriptenverkauf:***

- Extended Verkäufe rum (alles gut geklappt)
- Ab jetzt Tagesgeschäft

- Promo für den Newsletter (Ausgabe #1 bereits gesendet) ([www.bit.ly/Skripten](http://www.bit.ly/Skripten))
- 9 Verkäufe pro Woche, nur noch 1 Verkauf bis zur Zweistelligkeit (wer hat noch nix zu tun?)

#### **Druckerei:**

- Druckerei-Workshops am 20.4.
- Nachdruck jeden Montag Vormittag
- Tagesgeschäft (externe Aufträge); Druck des neues Reisswolfs
- Mitarbeiterlisten aktualisiert, Druckerei Zugänge

#### **Veranstaltungsreferat:**

- Seminaranmeldung noch bis heute Abend
- Anmeldung des Frühlingsballs läuft
- Helfen bei Unity und maiTUM wird organisiert

#### **Admin:**

- 1.8 Admin
- Admintreffen auf den 24.04. gelegt im Raum 2101 ab 17:15
- Vereinsausschuss 20.04.
- Rechner an der Tür geht wieder vollständig

## **2. Kurzberichte aus dem FKR**

### **2.1 FKR vom 07.02.2018**

Es wurden diverse Preise/Auszeichnungen an Mitglieder der Fakultät Maschinenwesen vergeben. So erhielt Prof. Lohmann die Ehrenurkunde der TUM für „Exzellenz in der Lehre“, Prof. George Karniadakis den avH-Forschungspreis und Dr. Gold (Prof. Bengler) wurde der Joseph-Ströbl-Förderpreis verliehen.

In den Berufungsverfahren wurden alle sechs Anträge auf Honorarprofessuren (Einhaus, Cardella, Kolb, Heller, Dambeck, Göttel) vom Präsidium genehmigt.

Die Überarbeitungen am Master laufen weiterhin produktiv.

### **2.2 FKR vom 11.04.2018**

Es wurde eine Lienkamp-Kommission ins Leben gerufen, die dem Trend der sinkenden Studierendenzahlen an der Fakultät Maschinenwesen entgegenwirken soll. Auch Studierendenvertreter werden Mitglied sein.

### **3. Vorberechnung des FSRs**

Der Landesbund für Vogelschutz (LBV) möchte am WZW als Hochschulgruppe akkreditiert werden. Sie wollen vor allem Veranstaltungen promoten und Events mit dem LBV organisieren.

Es wird angemerkt, dass man nicht jede beliebige Hochschulgruppe akkreditieren soll und nachfragen sollte, inwieweit diese mit den Studiengängen übereinstimmt.

Der Zuständige für IO der TUM fragt die Studierendenvertretungen, wie deren Position zu online Hochschulwahlen ist. Bei Interesse könnte er sich dafür weiter einsetzen. Philipp begrüßt diese Entwicklung prinzipiell, weist aber auch auf den Datenschutz und die Legitimation hin. Felix sieht darin vor allem auch die Chance auf eine Steigerung der Wahlbeteiligung. Franzi würde gerne Vergleichswerte von Hochschulen mit einer solchen Wahlmöglichkeit einholen, um den Nutzen abschätzen zu können. Tamara sieht darin auch den Aspekt, dass Studierende im Praktikumssemester und/oder Auslandssemester wählen könnten.

### **4. Wahl der Auslandsreferentin**

Tamara Shnyrina wird einstimmig zur Auslandsreferentin gewählt.

### **5. Sonstiges**

- Prof. Karpfinger fragt um eine Stellungnahme, um sich um den „Ars legendi“ zu bewerben. Es folgt ein GO Antrag auf Vertagung der Diskussion von Toni, welcher angenommen wird.
- Die BHG-Liste muss noch mit motivierten Fachschaftlern gefüllt werden. Alle die Interesse haben können sich bei Feli unverbindlich melden.
- Kati merkt an, dass das Druckereiabholfach bitte auch nur für diesen Zweck genutzt wird. Alle anderen Gegenstände werden entfernt.
- Flo lädt ein nach der AV in die C2 zum PowerPoint-Karaoke zu gehen.
- Fabiola promotet das Sommerseminar. Anmeldung ist noch bis zum 23.04 möglich.
- Philipp weist darauf hin, dass noch dringend Helfer für die FVV gesucht werden.
- Sascha lädt alle Leute ein, sich für den Bierstand der MaiTUM anzumelden.
- Max weist noch mal darauf hin, dass am Mittwoch von 09:00-13:00 Uhr mindestens ein Referent an den Ständen der FVV vertreten sein sollte.

---

Ausschussleitung

---

Protokollant